Toute l'actualité de l'Opac du Rhône N°113 - août 2022

'Édito

Permettre aux plus fragiles de vivre avec dignité, de préserver leur autonomie et de rester à proximité de leurs familles et amis : voilà une mission que les équipes de l'Opac du Rhône remplissent avec passion et fierté. Ce numéro d'Op'Actus vous en présente deux exemples : un mode d'habitation regroupé pour les aînés à Duerne, et un établissement pour adultes en situation de handicap à Saint-Laurent-de-Chamousset.

" DEPUIS DÉBUT JUILLET, L'AGENCE EN LIGNE VOUS DONNE ACCÈS À DES SERVICES SUPPLÉMENTAIRES. "

Un autre défi anime aussi l'engagement des collaboratrices et des collaborateurs de l'office : multiplier les opportunités pour améliorer la qualité des services qui vous sont rendus. C'est pour cela qu'ils mettent à votre disposition, depuis début juillet, l'agence en ligne. Accessible par internet sur vos ordinateurs, tablettes et smartphones, elle vous donne accès de manière sécurisée à des services supplémentaires, comme la possibilité d'effectuer une demande auprès des services. Inscrivez-vous vite et nombreux sur www.opacdurhone.fr!

Je vous souhaite une agréable fin d'été.

XAVIER INGLEBERT

Directeur général de l'Opac du Rhône



À VOUS

L'AGENCE EN LIGNE FACILITE VOS DÉMARCHES!

Depuis le 7 juillet, vous pouvez aussi nous contacter par internet. Avec l'agence en ligne, vous pouvez :



- / Créer vos demandes à tout moment de la journée et échanger plus facilement avec nos services : signaler une panne ou un changement de situation, transmettre votre attestation d'assurance...
- / Consulter en direct les informations relatives
- / Payer votre loyer en ligne.

Si vous n'avez pas encore créé votre compte, rendez-vous sur www.opacdurhone.fr afin de visionner la vidéo mode d'emploi qui vous donnera toutes les indications pour vous incerire.

En cas de question, vous pouvez contacter le centre de relation clients au 04 74 01 01 00. Les équipes de l'Opac du Rhône vous accompagneront pour faciliter votre première connexion.



OPACTUS



RÉSIDENCES SPÉCIALISÉES

Première opération d'habitat inclusif à Duerne

L'habitat inclusif, qu'est-ce que c'est?

L'habitat inclusif est une solution de logement pour les personnes âgées et les personnes handicapées. Cette forme d'habitat constitue une alternative à la vie à domicile isolée et à la vie collective en établissement. Les habitants y vivent dans des logements privatifs, tout en partageant des espaces communs et un projet de vie sociale.

Le projet à Duerne

Il s'agit de la réalisation d'une « colocation » pour personnes âgées en perte d'autonomie. Alternative à l'EHPAD, elle accueillera en 2023 huit personnes âgées atteintes de maladies neuro-dégénératives, dans une logique de proximité et d'entraide en accueil long séjour. Ce projet est à l'initiative de l'association *Solidair-aidants Monts du Lyonnais*. Elle a pour objet d'améliorer la qualité de vie des aidants et des personnes âgées en perte d'autonomie dans le territoire des Monts du Lyonnais, notamment par le renforcement de la solidarité entre aidants, personnes aidées et personnes ou organisations désireuses de les accompagner.

Huit personnes en perte d'autonomie seront accueillies et accompagnées 24h/24 par des professionnels, avec la participation des familles et amis des personnes accueillies. Les soins et toilettes sont assurés par un service extérieur comme dans tout domicile.



Point de vue depuis le jardin de l'habitat inclusif (© : bulletin municipal de Duerne)

Concrètement, ce sont deux T5 de plain-pied, d'une surface totale de 230 m², comportant 8 grandes chambres accessibles, indépendantes avec toilette, douche et point de chauffe. S'ajoutent une grande salle, une cuisine et une buanderie communes, ainsi qu'un bureau pour le personnel.

Cette construction a la particularité d'être modulable. En cas de changement de situation, celle-ci peut être divisée en deux maisons distinctes avec leur propre accès, leur propre garage et leur propre terrasse.

BIENTÔT UNE RÉSIDENCE POUR PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP À SAINT-LAURENT-DE-CHAMOUSSET

Le 28 juin dernier a eu lieu la pose de première pierre de l'établissement la Goutte d'or, lieu de vie et d'accompagnement pour personnes en situation de handicap.

L'Opac du Rhône construit cette résidence pour le compte de l'Adapei 69, qui en est le gestionnaire.

Dès octobre 2023, 81 personnes seront accueillies dans cette structure parfaitement adaptée à leurs besoins. Lors de l'événement, des futurs résidents ont pris la parole pour exprimer leur satisfaction d'emménager dans un bâtiment plus confortable et agréable à vivre.

